

COMMUNE DE VERNIER**QUESTION ÉCRITE**

au sens de l'article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier

Chemin piéton Batiflex école Avanchet-Jura transformé en étang à canard

Messieurs les conseillers administratifs

Je vous écris aujourd'hui au nom du groupe MCG pour exprimer notre vive inquiétude concernant l'état de la chaussée près de l'école Avanchet-Jura, en face du Batiflex. Il est devenu évident que la situation actuelle n'est pas acceptable, et nous sommes particulièrement préoccupés par la sécurité des habitants et tous les autres usagers. En effet, le chemin est dans un état tel qu'il ressemble davantage à un étang à canard qu'à un chemin de passage praticable. Les riverains nous ont informés qu'ils rencontrent désormais des difficultés pour se rendre à cet endroit.

Nous aimerions savoir quelles mesures sont envisagées pour remédier à cette situation. Il est impératif d'améliorer l'état de la chaussée afin de garantir la sécurité et la praticabilité de ce passage essentiel pour les habitants.

Dans l'attente de votre réponse et de mesures concrètes à ce sujet, je vous prie d'agréer, mes salutations

Cordialement,

Pour le groupe MCG

Christophe Russi



